

(Continuación de la pàg. 4)

Francia, estamos todos en perfectas condiciones físicas, daremos a la *afición española* la grata sorpresa de clasificarnos para la fase final del campeonato del mundo.

— *Muchas gracias.*

Y ya sólo nos resta unir al suyo, nuestro deseo de que en el partido de vuelta hagan gala de dominio, técnica y buen juego y que conquisten para España el triunfo que se merecen.

IV SEMANA DE JUVENTUD

20 - 27 noviembre

Nuestros juveniles ¡¡ Campeones de España !!

Con un claro 20-5, los juveniles ganaron las semifinales contra los Dominicos de Valencia y llegaron a la final contra un Madrid superior en potencia de tiro y fuerza física, pero no por ello se arredraron, pues ellos, como un David a un Goliath, con una demostración de juego y exhibición de técnica, alcanzaron una victoria sensacional: un rotundo 16 9.

Y es Illa, uno de los jugadores victoriosos, que luchó, como todos, con gran entusiasmo para conquistar el preciado título, quien nos da su opinión sobre el partido.

— *Qué es lo que pensásteis al saltar al campo y ver a un Madrid superior en fuerza física?*

— *Pues, que entonces, era cuando debíamos poner en juego toda nuestra táctica y entusiasmo; cuando debíamos luchar; pues de nuestra actuación dependía el trofeo que ansiábamos para nuestra ciudad y teníamos que conquistarlo.*

— *¿ Y después del partido, cuando véis que todo había salido perfectamente y que érais poseedores de un merecido triunfo?*

— *La verdad, no cabíamos en sí de gozo, al ver que habíamos conquistado el máximo triunfo para nuestros aficionados y para nuestra ciudad*

¡¡ Felicidades, muchachos !! Con vuestro juego os habéis hecho acreedores de la victoria y felicitaciones de todos. Vuestra ciudad, por lo que habéis luchado intensamente, está orgullosa de vosotros. — J. I.



MOVIMIENTO PARROQUIAL

Parroquia de San Esteban

Matrimonios

Rafael González González con Rosa Gili Bonet.

Bautismos

M^a Dolores Lloret del Bas; M^a Asunción Requena Borrell; Juan Fradera Fernández.

Defunciones

María Falgás Suñol Francás (todos los

sacramentos); Mercedes Costa Espinasa (id.); Francisca Cladellas Martorell (id.)

Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

Proclamas matrimoniales — *Agapito García García con M.^a Dolores Ramírez Reyes; Antonio García Guijosa con Argimira Hernández Encinas; José Many Galbany con Rosa Gratacós Momeu.*

Conferencia sobre el Centro Católico Parroquial

El próximo domingo, día 13 a las 12, en el Centro Católico, el Rdo. señor Cura Párroco, don José Campo Lleó, dará una conferencia encaminada a exponer la naturaleza y fines del «Centro Católico Parroquial». A la misma se invita particularmente a los socios del Centro Católico, militantes de las distintas ramas de la Acción Católica, Presidentes y miembros de las asociaciones parroquiales así como a todos aquéllos que vivan los problemas del apostolado en nuestra Parroquia.

CAFE-RESTAURANTE SALAMERO

Centro Católico - Teléfono 701

Meriendas Helados
Refrescos Batidos
y Desayunos P O L O S

Café de Calidad - Licores de marca

Alquiler de toda clase de servicio para Banquetes y fiestas familiares

VENTANA AL MUNDO

Un Pre-Concilio Ortodoxo — Con motivo del Concilio Ecuménico de la Iglesia Católica, el Patriarca de Constantinopla, Atheriagoras I ha anunciado que los Patriarcas Ortodoxos tienen el propósito de convocar un Pre-Concilio. Declara que las divergencias entre la Iglesia Católica y las Iglesias Ortodoxas no son invencibles y que el Papa será informado de las etapas de las conversaciones.

Vaticano — Publicado por la imprenta Poliglota y la Biblioteca del Vaticano, ha aparecido un libro titulado «El Vaticano y la guerra», en el que se relatan aspectos hasta el momento desconocidos, de los esfuerzos del Vaticano por la paz. Informa, entre otras cosas de las conversaciones entre el ministro nazi de Asuntos Exteriores Von Ribbentrop y el Cardinal Maglione, Secretario de Estado del Vaticano en tiempos de Pio XII.

R. A. U. — El Ministerio de Educación ha preparado un programa de catecismo, que aprobado por todas las comunidades cristianas, será puesto en vigor en las escuelas públicas de Siria a partir del nuevo curso

De esta forma la enseñanza religiosa, limitada hasta ahora a los alumnos musulmanes, se extenderá a los alumnos cristianos.

El «Sputnik ateo» — Con el título de «El Sputnik ateo» la imprenta del Estado de Moscú ha editado un libro para información de propagandistas y conferenciantes antirreligiosos. El ejemplar consta de más de 500 páginas y en su confección han trabajado unos 30 especialistas en cuestiones religiosas, filosóficas e históricas.

Argentina — El Cardenal Caggiano, Arzobispo de Buenos Aires, ha denunciado la ola antisemítica desatada en la Argentina después de la detención de Eichmann. El Cardenal afirma que en la Argentina los judíos gozan de los mismos derechos que los demás ciudadanos y que es deber de los cristianos amar a nuestro prójimo sin distinción. — E. M.

SASTRE

Juguetes selectos

Meccano - Trenes eléctricos

Deportes - Bicicletas

Pl. Perpiñó, 15 - Tel. 734 - GRANOLLERS

GRAFICAS GARRELL - Teléf. 631 - GRANOLLERS

Suplemento de la Hoja Diocesana
CON CENSURA ECLESIASTICA